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Markt Sulzbach a. Main 

z.Hd. Herr Bürgermeister Maurer 

Hauptstraße 36 

63834 Sulzbach 

 

 

Ihr Schreiben vom 29.11.2016 

Schreiben des Marktes Sulzbach an die Gemeinde Niedernberg 

          8.12.2016 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Maurer, 

vielen Dank für Ihr Antwortschreiben vom 29.11.2016. 

Wir begrüßen es sehr, dass Sie die Belastung der MIL 11 (Spessartstraße) mit täglich bis zu knapp 

10.000 Kfz in Ihrem o.g. Schreiben bestätigt haben. Das ist im Minimum die Anzahl an Fahrzeugen, 

die in Ost-West-Richtung in Sulzbach täglich abgewickelt werden und wir finden es richtig, dass dies 

von Ihnen jetzt auch so benannt wurde. 

Gleiches gilt für die Jahnstraße, die laut Verkehrsuntersuchung von 2014 an keiner Zählstelle 

weniger als 5.000 Kfz befahren und deren Belastungsobergrenze an mehreren Punkten, wie Sie 

richtig schreiben, tatsächlich sogar bei 6.000 Kfz liegt. Da es in Sulzbach schon eine 

Bürgerversammlung zur Verkehrsberuhigung in einem Wohngebiet gegeben hat, die sich auf ca. 1.000 

Kfz täglich in der Margrethenstraße bezog, begrüßen wir, dass Sie in Ihrem Schreiben auch auf die 

Situation in der Jahnstraße hingewiesen haben. 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Maurer, in einem sind und waren wir uns schon immer einig, 

Sulzbach hat eine große verkehrliche Belastung zu tragen. Die Probleme beschränken sich jedoch 

nicht nur auf die Nord-Süd-Richtung, sondern sind auch in anderen Bereichen von Sulzbach 

vorhanden. 

Dies war der Grund für unser Bitte an Sie, die vorhandenen Belastungen so zu beziffern, wie sie 

dokumentiert wurden und nicht wie sie in Diskussionen um Lösungsmöglichkeiten vielleicht gerne 

genannt werden – im Sinne einer Gleichbehandlung aller Sulzbacher Bürger, um das Entstehen eines 

falschen Eindrucks der vorhandenen Situation zu vermeiden und nicht zuletzt um geeignete 

Lösungsansätze auf Grundlage belastbarer Zahlen zu finden. 
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Aus diesem Grund nochmals vielen Dank für die Richtigstellung und die von Ihnen vorgenommene 

Weiterleitung des Schreibens an die Gemeinderäte von Sulzbach sowie die Gemeinde Niedernberg. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Marion Gado 

i.A. der BI „Lebenswertes Sulzbach“ 

(Originalunterschrift folgt per Post) 

 

Durchschriftlich an: 

Herrn Bürgermeister Reinhard, Gemeinde Niedernberg 


